



UNIVERSITY CLUB
OF MONTREAL

LE CLUB UNIVERSITAIRE
DE MONTRÉAL

COQUETEL DE LA SÉRIE DES ENTREPRENEURS AVEC ROBERT SIMONEAU ENTREPRENEURS' SERIES COCKTAIL WITH ROBERT SIMONEAU

LE « PITCH » PARFAIT 2

« DES ANGES AUX DRAGONS, LE DRAME
CRÉER UNE PARTIE INTÉGRALE DE L'ACCORD »

Robert Simoneau
Inventeur, Fondateur et Président | Posilight

Avec un intérêt et une curiosité dans le domaine de l'électronique depuis l'âge de 12 ans, c'est avec aucune surprise que Robert poursuivie à la fois son éducation et sa carrière au sein de cette industrie.

Ayant assisté au Collège Vanier en sciences pures et appliquées et en administration des affaires et de la gestion (Night School) au Collège Champlain, ayant seulement l'obtention d'un diplôme en télécommunications de ISE, Robert est entré dans le travail de main-d'œuvre à un jeune âge tout en servant dans le Régiment royal de Montréal comme un réserviste actif.

Commençant son expérience de travail à l'emploi de Sensormatic, il a ensuite été à Altas Aerospace (Division d'Imperial Chemical Industries PLC-Atkemix) travaillant au Canada en tant que chef des services techniques, aux États-Unis et au Royaume-Uni où il a exercé en premier lieu en entrepreneuriat par le développement des produits innovateurs qui ont été utilisés dans l'industrie de la sécurité au détail. Parmi les réalisations notables ont été le développement d'une console d'alarme vocale largement utilisé par les commerçants au détail dans les portails de sortie protégés par des systèmes anti-vol à l'étalage, un système de prévention du vol sortie de détail "invisible" et large, un zonage grâce à la technique de modulation utilisée pour cette application, et un système de prévention du vol dans des salles d'essayages.

Ayant plus de 3 décennies d'expérience en affaires, Robert a participé et obtenu la reconnaissance comme un innovateur dans divers domaines.



Robert Simoneau
Inventor, Founder and President | Posilight

With an interest and curiosity in the field of electronics since the age of 12, it may come as no surprise that Robert pursued both his education and work career within this industry. Having attended

Vanier College in Pure and Applied Sciences and Business Administration and Management (Night School) at Champlain College, but only obtaining a diploma in Telecommunications from ISE, Robert entered the work force at a young age while also serving in the Royal Montreal Regiment as an active reservist.

Commencing his work history at the employ of Sensormatic, he then moved on to Altas Aerospace (Division of Imperial Chemical Industries PLC-Atkemix) working in Canada as head of Technical Services, the USA and the UK where he first engaged in Intrapreneurship by developing innovative products that were used in the retail security industry. Notable achievements were the developing of a voice alarm console used widely by retail merchants at exit portals protected by anti-shoplifting systems, an "invisible" and wide exit retail theft prevention system, a zoning through modulation technique utilized for this application, and a fitting room theft prevention system.

Having over 3 decades of business experience, Robert has participated and obtained recognition as an innovator in various unrelated fields.

Mercredi 28 octobre

5 à 7

Bar payant sur place

25 \$ plus taxes et frais d'administration

Code vestimentaire: Tenue d'affaires décontractée

RSVP: 514-288-0201

Carte de crédit requise lors de l'enregistrement

Endroit: Le Club universitaire de Montréal
2047 rue Mansfield, H3A 1Y7

Wednesday, October 28th

5 to 7

Cash bar on location

\$25 plus taxes and administration

Dress code: Business casual

RSVP: 514-288-0201

Credit card required upon registration

Location: The University Club of Montreal
2047 Mansfield St., H3A 1Y7

Événement en partenariat avec:
Joint event with:

